

Endspurt bei den Schlossfestspielen

24.07.2019 12:18 von Kevin Phillipp



(Hohenprießnitz/Wsp/kp). Die diesjährigen Hohenprießnitzer Schlossfestspiele biegen auf die Zielgerade ein. Zum Abschluss hält diese Woche noch vier Open-Air-Schmankerl auf dem Schlosshof bereit: Am heutigen Mittwoch (24.07., 20 Uhr) geben junge Solisten und das Taurida State Symphony Orchestra of Leningrad Region ein kostenfreies Konzert. Am morgigen Donnerstag (25.07., 20 Uhr) ist selbes Orchester gemeinsam mit Star-Dirigenten aus aller Welt unter der künstlerischen Leitung von Maestro Vassily Sinaisky im Rahmen eines Sinfoniekonzerts zu erleben.

Ab Freitag wird es dann rockig: Am 26. Juli gastieren ab 20.30 Uhr die Ostrocker von Karussell in Hohenprießnitz. Für den krönenden Abschluss ist Samstag Heinz-Rudolf Kunze zuständig.